

Proponen alianzas con Corma y Conaf ante los incendios forestales

Alcaldes de Penco y Tomé se reunieron con el gobernador Rodrigo Díaz, en donde se propuso esta alianza público-privada para afrontar temporada.

Alison Rodríguez A.
 cronica@estrellaconce.cl

Este lunes diversos alcaldes de las comunas del Gran Concepción entablaron una mesa de conversación junto al gobernador regional Rodrigo Díaz, en la cual revisaron los planes preventivos para mitigar los incendios que azotan al territorio durante el verano.

Una de las medidas propuestas, consiste en convocar una alianza público-privada en la que se permitan ir realizando cortafuegos en los bosques y terrenos de pequeños parceleros, esto para evitar que el fuego se propague fácilmente.

“Se va a hacer una alianza con la Corporación Chilena de Madera (Corma) y la Corporación Nacional Forestal para poder hacer un trabajo muy anticipadamente, poder limpiar el terreno de privados pequeños para hacer cortafuegos e impedir que los incendios forestales puedan pasar”, comentó Víctor Hugo Figueroa, alcalde de Penco.



REMARCARON LA IMPORTANCIA DE LAS ALIANZAS PÚBLICO-PRIVADAS.

Así también, explicó una de las razones por las cuales se piensa tomar esta medida. “El gran problema que tiene nuestra región, es que si bien las forestales grandes logran hacer sus cortafuegos, el problema es que los pequeños parceleros que tienen bosque lamentablemente no tienen la capacidad para cosechar y hacer de manera oportuna un cortafuego”, agregó. Otra de las comunas

2 municipios como Tomé y Penco recalcaron la importancia de tener medidas preventivas.

que asistieron a esta convocatoria y que regularmente suele ser afectada por estos incendios es Tomé. La alcaldesa Ivonne Rivas enfatizó en que es

importante realizar esta iniciativa, más aún en su territorio, el cual cuenta con el mayor porcentaje de comunidad rural.

“No queremos que nunca más nos vuelva a pasar lo que tuvimos que enfrentar el pasado 2023, hoy estamos trabajando para ver cómo se toman acciones concretas para revertir lo que pasó en las distintas zonas del sector rural de Tomé, es súper importante el trabajo entre estas alianzas que se tienen que hacer entre lo público y lo privado para avanzar”, dijo.

Por su parte, el gobernador Rodrigo Díaz dijo que “vamos a tener una temporada riesgosa, no solo tenemos que los vientos son más fuertes, las temperaturas son más altas y la humedad es menor, sino también que vamos a estar bajo lo que se denomina fenómeno de La Niña”.

Bajo este punto, recalcó por un lado lo importante de las alianzas público-privadas.

Guía Compraventa y Servicios ★

iii INFIDELIDAD DE AMOR !!!
RECUPERO LO QUE AMAS
UNIÓN DE PAREJAS DIFÍCILES E IMPOSIBLES
Volverá a ti sin que lo busques
NO SE IRÁ DE TU LADO JAMÁS
 No sufras más engaños, traiciones, stress, angustia, crisis familiares.
 Realizo trabajos en su presencia.
CEL - 968049592
 www.chamanjuansantacruz.cl

PUBLIQUE SU AVISO
AQUÍ
VENTAS@DIARIOELSUR.CL
+56 9 92236953